

Artikel vom 23.11.2023

Lakefleischessen bei der Feuerwehr

CSU-Mitglieder zu Gast beim Lakefleischessen der Feuerwehr



Großostheim. (thro). Mitglieder der CSU Gemeinderatsfraktion Großostheim haben am Samstag das zweite Lakefleischessen des Feuerwehrvereins Pflaumheim in der Großostheimer Feuerwache besucht. Mit dem Lakefleischessen führt die Feuerwehr ihr traditionelles Schlachtfest aus früheren Zeiten in einer neuen Form fort. Die Christsozialen nutzten die Möglichkeit zum Gedankenaustausch und

interessanten Gesprächen mit Gleichgesinnten. Das schmackhafte Essen und die leckeren Kuchen fanden bei allen Gästen sehr guten Anklang. Auf unserem Bild von links Thomas Böhner, Thorsten Rollmann, Kurt Geiß, Birgit Rollmann, Steffen Müller, Martin und Sabine Hock sowie Birgit Böhner. Auf dem Bild nicht zu erkennen sind Anna-Maria Hock, Franz Vorstandlechner und Emil Rollmann die verdeckt sind.